



Soziales Netzwerk Mainhausen, Freitag, 16. Dezember 2016

## **Nicht nur Glühwein**

---

### **Flüchtling auf dem Weihnachtsmarkt**

Unter hoffentlich winterlichem Bilderbuchwetter findet am Wochenende vom 17. und 18. Dezember um den Platz der Wendelinuskirche wieder der beliebte Zellhäuser Weihnachtsmarkt statt. Die stimmungsvoll dekorierten Buden und verlockende Gerüche laden immer wieder viele Bürger zu einem Besuch ein. Neben kulinarischen Angeboten und Kunsthandwerk ist auch das Soziale Netzwerk Mainhausen mit seinen betreuten Flüchtlingen schon fester Bestandteil des Weihnachtsmarktes. Bereits zum dritten Mal mit dabei, ziehen sie immer aufgrund der angebotenen exotischen Speisen viele Besucher an den Stand. Neben den Speisen werden auch kleine selbstgefertigte handwerkliche Artikel angeboten.

Durch die Teilnahme am Weihnachtsmarkt ergeben sich viele Gesprächsgelegenheiten mit den Flüchtlingen und so vielfältig wie ihre Herkunftsländer Äthiopien, Syrien, Mazedonien, Eritrea, Somalia, Afghanistan, und Pakistan sind, so treffen bei der Gelegenheit Brauchtum mit internationaler Atmosphäre auf dem Zellhäuser Weihnachtsmarkt zur Freude aller zusammen.

Die Mitglieder des Sozialen Netzwerkes Mainhausen wünschen allen Mainhäuser Bürgern eine schöne Vorweihnachtszeit und allen Beteiligten des Weihnachtsmarktes ein gutes Gelingen.